
 
Zu diesem TOP hat vor der letzten Sitzung eine Besichtigung stattgefunden. Nach Prü-
fung von drei Varianten, ist die Verwaltung zu der Auffassung gelangt, dass es keine 
Möglichkeit gibt, diese umzusetzen und zusätzliche Parkflächen zu schaffen. Hierzu gibt 
es mehrere Wortmeldungen der Ausschussmitglieder.  
Sowohl RM Anke Vetter als auch RM Karl-Heinz Vach schlagen vor, einige Taxipark-
plätze, z. B. auf dem Heier Platz zu streichen und, um dem Einzelhandel entgegen zu 
kommen, daraus öffentliche Parkplätze zu machen. RM Karen Sarstedt hält dies zwar 
für wünschenswert, jedoch in der Umsetzung für unrealistisch. 


